

平成27年度外務大臣表彰受賞者の発表

8月19日、平成27年度外務大臣表彰の受賞者が外務省ホームページで発表されました。
(http://www.mofa.go.jp/mofaj/press/release/press3_000115.html)

外務大臣表彰は、多くの方々が国際関係の様々な分野で活躍し、我が国と諸外国との友好親善関係の増進に多大な貢献をしている中で、特に顕著な功績のあった個人および団体について、その功績を称えるとともに、その活動に対する一層の理解と支持を国民の皆様にお願いすることを目的としています。

今回スペイン関連では、以下の2団体、6個人が受賞いたしました。

【団体】(順不同)

団体名	功績概要
日西観光協会	日本とスペインとの相互理解の促進
マドリード日本人会	日本とスペインとの相互理解の促進

【個人】(順不同)

受賞者名	肩書き	功績概要
ハイメ・ゴルベニヤ・イジェラ	ベルヘ・イ・シーア社長	日本とスペインとの相互理解の促進
マリア・イサベル・サンガビノ・オルティス	マドリード公立語学学校日本語学科長	スペインにおける日本語教育の推進
鈴木 裕子(すずき ゆうこ)	マドリード・コンプルテンセ大学現代言語センター(CSIM)	スペインにおける日本語教育の推進
トマス・スマラガ・オルティス	前社長会マドリード会長	日本とスペインとの相互理解の促進
アントニオ・フランシスコ・バルベラン・ペレグリン	弁護士・日本語講師	日本とスペインとの相互理解の促進
アルバロ・バレラ・デ・ウガルテ	アルバロ・バレラ・デ・ウガルテ建築事務所一級建築士	日本とスペインとの相互理解の促進

また、この度の外務大臣表彰に際し、「公邸料理人に対する外務大臣表彰」が併せて発表され、在スペイン日本国大使公邸料理人の多田 政治(ただ まさはる)料理人(専門:和食)に、2011年5月～2014年9月に勤務した在インドネシア大使公邸での功績により、「優秀公邸料理長」の称号が認定されます。外務大臣表彰及び「優秀公邸料理長」の称号の認定は、優秀な公邸料理人の外交活動への貢献の意義を改めて認めるとともに、今後の優秀な公邸料理人の確保の一助とすること等を目的とするものです。